〒634-0061 橿原市大久保町 457-1 大松ビル 504

## 大阪千早川で、マス釣りを堪能 ファミリーイベント実施!

連合奈良南和地域協議会

7月23日、ファミリーイベントを、大阪府千早 赤阪村の千早川マス釣り場で、マス釣りを堪能しました。当日は天気にも恵まれ、参加者80名は楽しい一日を送ることができました。



現着場間流し頃なス地釣はのでくでい釣到り山清涼日きマり

にオオハシャギで歓声をあげていました。

一息して昼食はBBQ、で肉や野菜、焼きそばや釣りたてのマスをたらふく食することができました。午後からは、早釣りや大きさを競う釣り大会や、お楽しみイベントで大いに盛り上がり、アッという間に時間が経ち、帰りには沢山のマスの土産持ち帰り、マスに始まりマスに終わったファミリーイベントとなりました。



## 台風一過!!労働組合の必要性を訴える

Fax0744-47-2305

TeI0744-47-3905

台風一過の8月8日、連合奈良の日の街宣行動 を八木駅で行いました。

当日は『つくろう!はいろう!労働組合』のビラとティシュ配布を行いました。労働者の権利が抑圧され、賃金や労働条件が引き下げられる中、労働組合の必要性は増大し、労働条件や、雇用を守るために労働組合は不可欠であることの訴えを行いました。

連合ユニオン加盟のKCS労組からも参加がありました。

参加者:地協役員等 16人、森山県議、松尾・臼井橿原市議、上田・松浦宇陀市議、 辻本前吉野町議、

合計 22 人



## ~咲き誇るホテイアオイ

## 今見ごろ~

南和地協事務所の東、約500mにある本薬師寺(もとやくしじ)周辺休耕田1.4 %で、薄紫色のホテイアオイの花が一面に咲き誇っています。見ごろは9月下旬までで、機会があれば皆さんも是非ご覧を・・・(問合せは南和地協まで)



